



**tema: Ensayo Medicina del trabajo**

**nombre del alumno:  
Paola Isabel Díaz Sánchez**

**Grado: 5  
Grupo: A**

**Materia: Medicina del Trabajo**

**Nombre del docente: Agenor  
Abarca Espinosa**

## **Medicina del Trabajo:**

es la especialidad médica que se dedica al estudio de las enfermedades y los accidentes que se producen por causa o consecuencia de la actividad laboral, así como las medidas de prevención que deben ser adoptadas para evitarlas o aminorar sus consecuencias,

se dice que en 1950, en Alemania, Francia, Italia, Bélgica Y Reino Unido, la medicina laboral era una especialidad que en 3 o 4 años se terminaba de estudiar, desde la creación del SME los empresarios tenían en su poder a los médicos generales hasta que ellos terminaron o bien obtuvieran su diplomado correspondiente.

Henry E. Sigerist propuso que se realizaría la investigación de la medicina del trabajo para poder ver la creación y el mantenimiento de las sociedades hasta ahora en la actualidad, en el siglo XIX, antes de la primera guerra mundial en el reformismo, Galeno se atrevió a hablar sobre la esclavitud de los mineros ya que este hablaba de la insolación lo que les provocaba la muerte de los esclavos, pero después de tiempo se descubrió que también lo que les provocaba la muerte a los mineros era el gran contacto que tenían con los metales, esto que ya se sabía en el tiempo de la edad moderna, en el año de 1556, en el tratado de minería George De Re, hablaba mucho sobre los accidentes traumáticos y de las enfermedades respiratorias que sufrían estos mineros, después de un par de años en el año de 1700 se creó lo llamado médicos mineros los cuales pues debían de atender especialmente a los mineros, los cuales crearon los métodos como la compensación de enfermedades o bien la muerte según el avance que tuviera la enfermedad de las personas, después de esto los avances empezaron a investigar el daño que hacía el plomo y el mercurio a los mineros esto sucedió en el siglo XVIII.

En el año de 1700 se creó el tratado de las enfermedades de los pobres en donde entran acá los artesanos, lo cual fue creado por Bernardino de Ramazzani, el cual hablaba de cómo prevenir las enfermedades que este trabajo provocaba, con el paso del tiempo con el pensamiento médico sobre la salud de la población dándole vida a la salud pública, la salud laboral empieza a cobrar sentido, en el año de 1765 Francisco López De Arévalo, escribió una carta describiendo los padecimientos de los mineros y sus observaciones de cómo lo manejaban en cada lugar de España,

José Pares y Franques, se dedicó a describir la patología laboral de los mineros, en la real hacienda incorporo la medicina en el medio laboral preindustrial de España.

En 1752 se creó le primer hospital de mineros, en el cual permitió que la medicina laboral y a la salud pública, lo cual también tuvieron aportaciones gubernamentales y disposiciones legislativas.

Cuando se empezó con el primer escenario industrial hubieron diversos conflictos pero Charles Turner, dijo que el gasto seria grande pero que era para el beneficio de las personas, Pedro Felipe decía que se debía de rechazar, en cambio Juan Gine Partagas decía que si debía de aceptar y tratar de cuadrar los gastos sin afectar la salud de las personas, Adam Smith se preguntaba como iba a progresar la sociedad sin los trabajadores, ya que de ahí se hizo la lucha por los derechos laborales ya que se miraba la gran mortalidad que existía ya que no se atendían de una manera adecuada a los trabajadores.

Chadwick propuso que se observaran las bases para el desarrollo del saneamiento humano.

La toxicología se creó en el siglo XIX, por Mateo Orfila el quien empezó hablar sobre los venenos o toxicología general, Jean Baptise fue uno de los que menciona las consecuencias de las sustancias en las pinturas, plomo, arsénico y cobre dañaban a las personas, Tranquerebel dijo que los cólicos en los alfareros y pintores era normal por el contacto que tenían con diferentes sustancias, y pues que sufrían de la via respiratoria también, el saturnismo se dijo que era la enfermedad del plomo, Karl Bernhard Lehman fue el primero que hablo sobre los disolventes en el año de 1886.

Tras los acuerdos de Versalles se creó la organización internacional de trabajo OIT, se dice que Bernardino Ramazzini fue el que empezó a recibir a los médicos en las fábricas, pero eso si debían de tener la especialidad de cirujano,

Denis Gilbert tenía a su cargo tres inspectores provinciales y 14 médicos, los cuales buscaban bajar el post parto, tener mejor vigilancia a los niños e implementar los primeros auxilios.

**Referencias:**

**Notas de las clases**